

Aumenta 5% el turismo internacional (El Financiero 12/05/11)

Aumenta 5% el turismo internacional (El Financiero 12/05/11) Claudia Alcántara Jueves, 12 de mayo de 2011

- Viajan 124 millones de paseantes en enero y febrero: OMT.
- Crecimiento positivo en casi todas las regiones.
- Oriente Medio y Norte de África fueron excepciones.

La Organización Mundial de Turismo (OMT) informó que en los primeros dos meses de este año las llegadas de turistas internacionales en todo el mundo se incrementaron 5 por ciento, en comparación con igual periodo de 2010, al ubicarse en un total de 124 millones. El secretario general del organismo, Taleb Rifai, afirmó que los resultados confirman que a pesar de diversas dificultades, la recuperación del turismo internacional -que fue notablemente fuerte el pasado año- se está consolidando. Las noticias son especialmente alentadoras para las economías emergentes y los países en desarrollo, y muy especialmente para África, donde cada vez más el turismo se percibe como un motor de desarrollo, exportaciones y puestos de trabajo, agregó. De acuerdo con el estudio: Barómetro OMT del Turismo Mundial, el crecimiento fue positivo en todas las regiones y subregiones del mundo durante enero y febrero de 2011, con excepción de Oriente Medio y el Norte de África. En cambio, América del Sur y Asia Meridional encabezaron el crecimiento con un alza de 15 por ciento en llegadas, seguidas del África Subsahariana (más 13 por ciento) y la Europa Central y del Este (más 12 por ciento). Mencionó que Asia y el Pacífico, la región con el ritmo de crecimiento más rápido en 2010, experimentó "una cierta ralentización" (más 6 por ciento), aunque hay que tener en cuenta que las metas que se había puesto el pasado año eran muy altas. Los resultados fueron mejores de lo esperado en Europa (más 6 por ciento), impulsados por la recuperación de la Europa Central y del Este y la redistribución temporal de los viajes a destinos de la Europa Meridional y Mediterránea debido a los acontecimientos vividos en el Norte de África (menos 9 por ciento) y en Oriente Medio (menos 10 por ciento). Por su parte, la región denominada como Las Américas tuvo un crecimiento del 5 por ciento, se mantuvo en la media mundial, "con notables resultados en América del Sur y el Caribe y un crecimiento más débil en América del Norte y América Central", dijo. Previsiones anuales De acuerdo con la previsión preparada por la OMT a principios de año, se calcula que las llegadas de turistas internacionales crecerán en 2011 entre 4 y 5 por ciento, los cuales mantendrá, pese a los sucesos registrados en el Norte de África y Oriente Medio. El organismo explicó que el trágico terremoto y el tsunami que asolaron Japón en marzo, no afectarán sustancialmente a la previsión general. Dijo que los resultados para el noreste asiático, el Norte de África y Oriente Medio están por debajo de lo previsto inicialmente, pero los destinos de Europa y América del Sur muestran de momento una pujanza mayor de la anticipada. En conjunto, manifestó que al igual que en otras situaciones similares anteriores, es probable que se produzca una redistribución temporal del tráfico, así como un incremento de los viajes intrarregionales frente a los interregionales.